

Hay chance hasta hoy

# Reconocidos periodistas piden donar útiles y uniformes a niños con VIH

Waleska Manzi, ancla de Venevisión, pide a ciudadanía involucrarse en causas sencillas, pero valiosas, para impulsar un mundo lleno de igualdad

José Armas

Reconocidos periodistas venezolanos impulsan la donación de útiles escolares y uniformes para niños y niñas que viven y conviven con el Virus de Inmunodeficiencia Humana, como iniciativa de la Organización Stop VIH.

La periodista Waleska Manzi, ancla del Noticiero Venevisión, participará en el acto de entrega, a realizarse este sábado, en un conocido museo de la Isla de Margarita.

Para Manzi el primer paso que debe dar cada ciudadano es involucrarse en causas sencillas, para impulsar el progreso del país y la inclusión de venezolanos. "Es el momento de abrir los ojos y de ayudar al próximo necesitado, así no lo pida".

Califica de "hermosa" la iniciativa de la organización Stop VIH y destaca el potencial de niños que viven y conviven con VIH, pues por su condición tienen una madurez muy elevada y una visión diferente del mundo.

Señala que es vital que venezolanos participen en causas como esta, para



Waleska Manzi



Ana María Presilla



Presidente de Stop VIH agradece apoyo de reconocidos periodistas



Manuel Sáinz participará en entrega de útiles



hacer valer el amor hacia el próximo e impulsar valores positivos.

La corresponsal de Venevisión en la entidad insular, Ana María Presilla, considera que los niños son el mejor regalo de la vida, dado por Dios. "Donar útiles y uniformes es un pequeño, pero valioso acto que podemos hacer para procurar su bienestar".

Para Presilla es vital demostrarles a esos pequeños que gozan de un mundo lleno de igualdad y oportunidades. "Desde que soy madre siento que todos los niños pueden ser mis hijos, y por eso haría todo lo posible para regalárselos un momento de felicidad".

El presidente de la Organización Stop VIH, Jhonatan Rodríguez, destaca que es importante que personajes de la

televisión se involucren en causas sociales. "Con su imagen impulsan nuestro trabajo y dan un toque especial a cada encuentro, pues encantan a niños, quienes disfrutan de la firma de autógrafos".

Informa que la actividad también cuenta con el apoyo de Manuel Sáinz, ancla de Venevisión.

Aquellas personas de buen corazón que desean aporten un granito de arena, pueden llevar útiles escolares a la sede de Stop VIH, ubicada en el Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera, localizado en la avenida principal de Apostadero. Hay oportunidad hasta las 12 del mediodía de hoy. Interesados también pueden ponerse en contacto con Jhonatan Rodríguez, a través del teléfono 0412- 196-9052.